

Bilan de la saison

Une politique sportive payante

Plus grande ligue de France, l'Ile-de-France, bien emmenée par les clubs seine-et-marnais, dispose d'un joli réservoir de talents.

Les quatre podiums décrochés lors du dernier championnat de France par équipe ont non seulement confirmé la bonne saison sportive de la ligue Ile-de-France, mais ont également démontré une politique de développement payante.

Avec plus de 4.000 licenciés à son actif, la ligue francilienne est devenue la plus fournie en pratiquants, représentant plus du quart des licenciés de l'hexagone. Un nouveau standing dû en grande partie aux clubs du département qui, grâce à leurs nombreuses actions concrètes de promotion, ont pu faire découvrir ce sport de glisse aux adultes mais également aux enfants dès l'âge de 3 ans.

La palme revient au club de Chartrettes, premier club français avec plus de 1.300 licenciés. De nombreuses opérations ont pu permettre de tels résultats comme du ski en piscine au mois de juillet au Stade de France, le forum du sport à Pringy, le week-end du sport en famille ou encore l'organisation de journées « portes ouvertes ».

Suivi des athlètes

Outre l'ouverture de ce sport au grand public, les contrats d'objectif mis en place par le Conseil général et relayés par le comité de Seine-et-Marne ont permis un meilleur suivi des athlètes.

Une stratégie payante au regard des résultats sportifs enregistrés lors de cette saison 2008. En minimes (-12 ans), Anna Grosset-Janin (Nemours) a



gagné le titre de championne de France de slalom et s'est adjugée le record de France de sa catégorie au début du mois.

En cadettes (-14 ans), Camille Poulain-Ferarios (Gravon) a rem-

porté trois titres de championne de France, deux titres de championne d'Europe et s'est emparée du record de France de sa catégorie. Enfin en juniors (-17 ans), Ambre Franc (Gravon),

après avoir signé en début de saison un nouveau record d'Europe junior, s'est adjugé l'or aux championnats de France, l'argent aux Euros juniors, le bronze aux Euros -21ans et participera en

janvier prochain aux championnats du Monde juniors qui se tiendront au Pérou.

Le ski féminin a donc de beaux jours devant lui, à l'instar de la ligue Ile-de-France qui, bien

épaulée par le Conseil Régional, le Conseil Général de Seine-et-Marne, la DDJS et le CDOS, aide de nombreux jeunes à bâtir leurs exploits sur la scène internationale.